

# 24Jam

## Kopda Badrul Zaman : Rapatkan Shaf Fokuskan Niat Ungkapnya Saat Manunggal Shubuh

Kusdiyono - [ACEHTIMUR.24JAM.CO.ID](http://ACEHTIMUR.24JAM.CO.ID)

Mar 23, 2022 - 21:19



*Aceh Timur - Kopda Badrul Zaman Babinsa Koramil 09/Nrs Kodim 0104/Atim melaksanakan Manunggal Shalat Shubuh secara berjama'ah bersama masyarakat di Masjid Al-Ikhlash Desa Keude Bagok Sa Kec. Nurussalam Kab. Aceh Timu*

Aceh Timur - Kopda Badrul Zaman Babinsa Koramil 09/Nrs Kodim 0104/Atim melaksanakan Manunggal Shalat Shubuh secara berjama'ah bersama masyarakat di Masjid Al-Ikhlas Desa Keude Bagok Sa Kec. Nurussalam Kab. Aceh Timur, Rabu ( 23/03/2022 ).

Kegiatan rutinitas bagi Babinsa di seluruh jajaran Kodim 0104/Atim tersebut dalam rangka upaya seorang Aparat Teritorial mendukung program Ukhuwah Islamiah umumnya di wilayah provinsi Aceh dan khususnya di wilayah Kabupaten Aceh Timur yang selalu mengedepankan Qanun Serambi Mekkah.

Dalam hal ini Kopda Badrul Zaman lewat media ini mengatakan bahwa kegiatan dalam melaksanakan sholat Shubuh secara bersama-sama dengan Warga, Forkopim tingkat Desa, Kecamatan hingga Kabupaten tersebut sering dinamakan dengan Manunggal Shubuh, dimana para pemimpin daerah juga menghiasi waktu dengan mengisi ceramah dan bantuan sembako untuk kaum Dhuafa, terangnya.

Kembali kepada penjelasan tentang kesempurnaan sholatnya, Babinsa Badrul menambahkan dengan Hadist Riwayat Bukhari No.723 dan Muslim No. 433 yakni " Sausufufakum Fainnataswitas Shaffa Min Tamamis Sholah " yang artinya "Luruskanlah shaf-shaf kalian, karena lurusnya shaf termasuk kesempurnaan shalat ".

Sedangkan menurut pemahaman Kopda Badrul Zaman adalah ketika ia sedang melakukan Sholat Shubuh tersebut dengan cara merapatkan Shaf (barisan dan jarak dalam Sholat) untuk memfokuskan pandangan kedepan dengan berniat seperti dalam keadaan menghadap Allah SWT langsung sehingga terciptanya kesempurnaan ibadah sholat yang semoga harapannya Allah SWT menerima amal dan ibadahnya pada Sholat Shubuh hari ini, pungkasnya.